
 

  

 

PV DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

DU SAMEDI 23 SEPTEMBRE 2023 

 

 
Présents : Maryse BARGUÈS, Fethi BENSAAD, Francine BERGÈS, René BOTTELEAU, Didier BIZORD, David CARVALHO, Sylvie CHAR-

RIER, Sandra CHARRIERE, Cady-Diatou DIALLO, Jérôme COUVILLERS, Corinne DELAGE, Valérie DUPIN, Bruno FLEURY, Christophe 

GAUTHIER, Patrick GAUTIER, Matthieu GONDELLON, Régine HANDY, Jean-Michel LABORDE, Alain LEHOUX, Magali MANIERE, Etienne 

MEROP, Irène MEROP-VICENS, Patricia RAYMONDEAU, Thierry THEVENET, Mikaël VIRE. 

Excusée : Martine DILLENBOURG 

Assistent : Arnaud CLEDAT, directeur, Antoine MAYOUX, responsable administratif, Johann LANGLOYS, CTS, Françoise NICOLE, CTS, Be-

noit PEYRABOUT, responsable du PPF masculin. 

  

 

Le quorum est atteint, le conseil d’administration peut valablement délibérer. 

La séance est ouverte à 10h00, sous la présidence de Mr Didier BIZORD. 

En préambule Didier BIZORD rappelle que « nous entrons dans la dernière année de la mandature actuelle, 7 années après la fusion du terri-

toire, temps de s’interroger sur notre mode de fonctionnement et sur les domaines où on pourrait potentiellement s’améliorer. Entre Juin et Sep-

tembre sera la période électorale pour les comités et l’équipe de la Ligue. Il convient de s’interroger sur les orientations à venir, un travail de 

réflexion sera à partager ensemble autour d’un engagement différent des uns et des autres dans ce territoire, identité qui porte la responsabilité 

de l’ensemble du déploiement du projet fédéral, et ceci ne peut se faire qu’au travers d’une équipe dans laquelle chacun s’engage, chacun tra-

vaille et comprends la finalité du projet » « Les projets doivent être partagés, l’objectif doit être commun », «  Plusieurs thématiques ressortent 

telles que la sportive, la formation, la CMCD, l’arbitrage et les incivilités, la communication qui reste un domaine fragile malgré le recours à des 

apprentis, …..Le constat n’est pas négatif mais il y a des points à améliorer » « L’objectif est la mise en place d’un plan d’action partagé et la 

mise en place des équipes » 

Didier BIZORD accueille Johann LANGLOYS et Benoît PEYRABOUT et les invite à se présenter aux membres du Conseil d’Administration 

A l’ordre du jour : 

1. ADMINISTRATIF 

▪ Validation PV CA du 6/05/2023  
 Le PV CA du 6/05/2023 est approuvé à l’unanimité des membres du Conseil  d’Administration présents  

▪ Validation PV CA mailing du 9 /06/2023 – Conventions régionales 
2023/2024 

Le PV CA mailing du 9/06/2023- Conventions Régionales 2023/2024 est approuvé à l’unanimité des membres du 
Conseil  d’Administration présents 

▪ Validation PV CA mailing du 9 /06/2023 – Conventions nationales 
2023/2024 

Le PV CA mailing du 9/06/2023- Conventions Nationales 2023/2024 est approuvé à l’unanimité des membres du 
Conseil  d’Administration présents 

▪ Validation PV CA mailing du 29/08/2023- Composition de la 
commission de discipline de la Ligue Nouvelle-Aquitaine – 2023/2024 

Le PV CA mailing du 29/08/2023 est approuvé à l’unanimité des membres du Conseil  d’Administration présents  

▪ Commission de Discipline de la Ligue Nouvelle-Aquitaine 2023/2024 

- Membres à coopter  
➢ Commission Territoriale : 

Mahfoud MABED est coopté au sein de la commission territoriale de discipline à l’unanimité des membres du Conseil d’Administration 
présents 

➢ Sous commission territoriale en charge du Comité 17 : 
Philippe ARRIVE, Ludovic GLAZIOU, Graziella LEMBERT, Isabelle SCHAEFER sont cooptés au sein de la sous commission territoriale 
de discipline en charge du Comité 17 à l’unanimité des membres du Conseil d’Administration présents 
 
Composition - Commission de discipline - Ligue Nouvelle - Aquitaine - 2023-2024.xlsx 
 

▪ Commission COC  LNA - Membres à Coopter  
Anita DOYEN (présidente COC 79) et Jean-Michel DUPERE (président COC 33) sont cooptés au sein de la commission COC LNA à 

l’unanimité des membres du Conseil d’Administration présents 

▪ Composition CTA – 2023/2024 
La composition de la CTA 2023/2024 est validée à l’unanimité des membres du Conseil d’Administration présents 

 

Organigramme CTA 2023-2024.xlsx 
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▪ Démission Vincent FILLOUX 
Il est acté la démission de Vincent FILLOUX, membre du Conseil d’Administration  

 

2. POINT DES COMMISSIONS 

▪ CRL – Corinne DELAGE 
▪ Au 20 septembre 2023, le bilan de la CTRL de la saison dernière (2022-2023) est de 13 réclamations reçues : 

• 1 sur décision de COC : non traitée car hors délai 

• 2 sur FDME : n’ont pas abouti (pas de changement) 

• 10 sur décision de CTSR : 3 hors délai, 3 ont eu gain de cause, 2 ont eu une réduction de pénalité et 2 sont 
restés avec leurs points de pénalité. 

▪ Pour cette saison (2023-2024), un email reçu est en cours d’étude.  

▪ Pour rappel, en cas d’observations Colle et Résine notées sur la FDME, c’est la COC qui est compétente pour étudier les remarques 
des clubs et/ou les rapports des arbitres et non la CRL. 

 

▪ COC- Mikaël VIRE 
▪ Championnats adultes : 

✓ Début des championnats 
✓ Un désistement en ERF (Rochefort 2 remplacé par Périgueux 2) 
✓ Pas d’anomalie concernant les licences sur la 1ère journée 

▪ Championnats jeunes : 

✓ -17 Elite M : TQ sur Marmande, journée dense avec présence de jérome FERNANDEZ pour photo avec toutes les équipes 

✓ -18 Elite F : le championnat débute plus tôt grâce au TQ en juin 
✓ -17 Bassin M et -18 Bassin F : TQ lors du week-end dernier. RAS en féminin même si TQ tres chargés ; soucis de licences 

en masculin, passage à 26 équipes au lieu de 24 
▪ Feuille de route COC NA 23/24 

✓ Attention sur formule féminine adulte 

✓ Finalités -15F/M et Finales régionales 

✓ Réflexion sur championnats jeunes NAQ (-18/-17 et -15 ?) 

✓ Appui aux comités si besoin (ou demande) sur les championnats territoriaux jeunes  

 

▪ Commission Médicale : Dr Fethy BENSAAD 
▪ la démission de la commission médicale nationale lors de la dernière AG fédérale nous met (Les médecins régionaux) en difficulté car 

à ce jour nous n’avons aucune information médicale fédérale nationale , aucun contact de la part du nouveau médecin fédéral 

national désigné en remplacement du Dr Frédérique Barthélemy , aucune information sur la politique de prévention des traumatismes  

ni sur la problématique des accidents cardiovasculaires. Pas de feuille de route pour la saison à venir 2023 2024. 

▪ Notre commission régionale a été sollicitée pour apporter son aide à un club de D2F Vap qui s’est retrouvé en difficulté la veille de la 

reprise du championnat  . Le club concerné n’avait plus de médecin pour organiser le bilan médical réglementaire et valider les 

certificats médicaux spécifiques . Les bilans médicaux ont été réalisés sur deux structures en Charente , les certificats médicaux ont 

été validés par le service médical de la fédération qui a pris en compte la difficulté du club qui a reçu l’autorisation pour évoluer en 

D2F 

▪ Participation à des manifestations  événementielles de la Fédération. 

➢ Finalités Coupe de France de Handball  le 10 juin 2023 

➢ Championnat Beach Handball à Châteauroux les 8 et 9 juillet 2023. 

 

▪ Commission de Discipline : Irène MEROP-VICENS 
▪ 93 dossiers, la saison dernière 

▪ En ce début de saison :  

4 dossiers sur les TQ 

1 dossier sur un match amical 

▪  

▪ Application d’une tolérance zéro sur les incivilités à l’égard des JA  

 

▪ CTA- David CARVALHO 
▪ Actualités 

➢ Stages de rentrée 

✓ Arbitres Adultes :  

- Sur les 200 arbitres, 15 doivent encore effectuer leur test physique ( 4 blessés actuellement) 

- Répartition à ce jour :  

72 Arbitres T1 

70 Arbitres T2 Nord 

58 Arbitres T2 Sud 

✓ Jeunes Arbitres 

- Sur les 55 JAJ T1 convoqués, 51 ont validé leur test de rentrée ( 8 binômes au Nord, 17 au Sud , 1 

solo) 

✓ Juges accompagnateurs Territoriaux ( Ex Superviseurs) : 26 JAT répartis selon divers critères : 

- 5 officieront sur les arbitres du PPF arbitrage 

- 18 officieront sur les Arbitres Adultes 

mailto:6000000@ffhandball.net
http://www.nouvelleaquitaine-handball.org/


 

  

- 23 officieront sur les jeunes arbitres 

➢ Lutte contre les incivilités : Rappel 

✓ Mise en place d’un TRC (temps de régulation des comportements) sur les championnats Jeunes 

✓ Mise en place de l’obligation d’accompagnateurs sur les compétitions jeunes nationales et régionales (Rappel à 

faire aux clubs rapidement car pas appliqué) 

✓ Fiche de liaison des arbitres, suiveurs d’arbitre et accompagnateurs mise en place dès le début de saison 

✓ Nous attendons avec impatience la formation en distanciel de l’IFFE pour le Juge Accompagnateur Ecole 

d’Arbitrage, qui permettra de protéger d’avantage nos JAJ ( Affaire à suivre…) 

➢ Formation des OTM – 2023/2024 

✓ Confiée à la CTA à partir de cette saison, déploiement de la formation en 15 jours (Lancement 25/09) 

✓ 5 Sessions déjà complètes ( 60 inscrits dont 39 provenant de clubs nationaux et 21 régionaux) 

✓ Cette formation etant victime de son succès, et à la demande de nombreux clubs, il est étudié la possibilité 

d’ajouter 2 ou 3 sessions  sur 2023, qui seront ouvertes exclusivement aux clubs Nationaux. 

✓  D’éventuelles sessions seront ouvertes en 2024 en fonction de la demande, et en fonction des heures RH 

dédiées à cette formation 

▪ Remarque : David CARVALHO réïtère sa demande de ne pas mettre de match adultes entre 19h et 21h le samedi  

 

▪ Commission Statuts et règlements – Francine BERGÈS 
▪ Qualifications 

26 680 licences au 21/09/23 minuit. 

Quelques problématiques sur les mutations hors période. Certains clubs  ne comprennent pas pourquoi une licence D. 2 

clubs ont envoyé un mail à la Commission Statuts et règlements Nationale, laquelle les renvoie à la Commission 

Territoriale. Il faut rappeler que la Commission Territoriale, même s’il est précisé que l’examen des dossiers est de sa 

compétence, ne peut déroger aux règlements fédéraux. 

L’étude sur les qualifications automatiques sera faite sur octobre ainsi qu’une vérification sur un panel (à définir) de ces 

licences. 

Cette semaine, la commission a été énormément impactée par la Maintenance Gesthand.  

▪ Conventions entre clubs 

54 conventions : 

- CF U18/U17 : 8 
- National Senior : 5 
- Région U18/U17 : 26 
- Région Senior : 15 

▪ CMCD 
Le bilan de la CMCD fait ressortir que sur 173 équipes concernées, 66 ont reçu des pénalités soit 51 clubs sur 115. 

Les textes de la CMCD 23-24 seront envoyés courant semaine prochaine et nous joindrons également les courriers de base 

pour les demandes d’équivalence.  

 

▪ Commission de Développement – Valérie DUPIN 

➢ Développement 2023/2024 
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➢ Bilan Beach – Saison 2022/2023 – Valérie DUPIN 

 

Bilan Beach Saison 2022 2023.PDF 

 

3.  ITFE- Régine HANDY 
▪ Point étape  

➢ Guide des formations : parution le 26/09/2023 

➢ Le déploiement a été validé avec toujours des conventions de partenariat sur le modulaire avec le Comité de Gironde, le 

Comité Pyrénées Atlantiques, le Comité Dordogne et le Comité Haute Vienne 

➢ Pour information : 
o Module « Performer avec les Adultes » ne commencera pas sur 2023-2024 par manque de RH 
o Module « Préparateur Physique » ne commencera pas non plus sur 2023-2024 
o Module « Former des jeunes » : sera intégré avec les stagiaires du modulaire de T5 en continu car il n’y a que 5 

apprentis – 6 à 7 stagiaires pourront être accueillis 
➢ Christophe CALLAIBET étant à 100 % sur l’Equipe de France, il n’y a plus personne en charge de l’organisation des certifi-

cations. 
➢ Point RH : 

o Recrutement : il y a des pistes pour le remplacement de Patrice LOUSTAU, des échanges sont en cours – ce-
pendant le positionnement du T5 continu a lieu le 2 octobre, la formation commencera fin octobre et il n’y a tou-
jours pas de coordonnateur. La coordination sera assurée par Valentine BILLAUDEAU.  

o Un prestataire est en cours de recrutement sur une courte période pour faire le relai jusqu’à l’arrivée d’un nou-
veau CTS 

➢ La formation Officiel de Table est pilotée par la CTA afin d’éviter les contraintes de Qualiopi. 
➢ Travail collaboratif avec la commission CMCD : mettre en place un accompagnement spécifique pour les clubs pénalisés ! 

4. POINT DES COMITES 

▪ CD 16- René BOTELEAU 
➢ Les licences :au global : 1596 au 22 septembre 2023 ( 375 de plus que l’année dernière à même date ) 

➢ L’emploi : 

✓ difficultés depuis 2 ans à obtenir des salariés club mis à disposition au Comité.- donc difficultés à poursuivre nos 

projets de développement et à intervenir dans les écoles.- beaucoup de demande d’interventions en club qu’on a 

pas pu satisfaire. 

✓ embauche d’un Agent de Développement depuis le 1er Juillet 2023. 

- interventions à 60% pour le Comité, à 40% pour les clubs ( 600 heures ). 

- 3 conventions de MAD déjà signées. 

- prendra rapidement en charge l’équipe départementale G. ( plus de salariés externes ). 

✓ véritable test pour le Comité, dispositif innovant, projet fort. 

- recherche de l’équilibre financier d’un tel dispositif sur 3/4 ans. 

- on prévoit un compte de résultats en déficit pendant ces 3/4 ans. 

- d’autant que l’aide à l’emploi ANS a été refusée ( dossier non prioritaire ). 

✓ véritable défi, véritable pari sur l’avenir. 

- désormais 3 salariés Comité. 

- en réalité  2,1 ETP ( aucun n’est à 100 % ). 

➢ Le DLA : 

✓ demande formulée pour être épaulé dans le développement du CD par un DLA ( Dispositif Local d’Accompagne-

ment ), subventionné à 95%,  afin d’optimiser notre fonctionnement sur 3  thématiques : 

- écriture du projet associatif. 

- organisation interne plus efficace ( voire plus efficiente ). 

- faciliter le renouvellement des administrateurs ( comment se rendre plus attractif ). 

✓ nous avons déjà eu 2 temps de travail avec le BD et les salariés, le 3ème se fera avec les clubs.- le 4ème avec le 

CA tout entier. 

➢ Comme tous les ans en début de saison en recherche de solutions pour nos -18 F (8 équipes), et -18G (5 équipes ) avec 

nos Comités voisins ( 17, 24, 86, 87 ) 

 

▪ CD 17 – Patrick GAUTIER 
Augmentation de 255 licenciés à date . Autant d’équipes dans le championnat qu’en fin de saison dernière. Début des championnats 

le week end prochain. 

Par manque de ressource humaine, l’arbitrage a été confiée au CTS (9 heures par semaine) 

Aucune communication autour du Beach Hand qui s’est déroulé à Royan, piloté par lidl avec la FFHB. Le comité n’a pas été consulté 

L’UNSS qui faisait depuis 20 ans du 100% beach avec le Volley et le Handball, ne fera plus de Beach Handball, mais du rugby. Il n’y 

aura plus de Handball dans les lycées  

Questionnement autour des championnats à plusieurs départements en fonction des catégories d’âge 

▪ CD 19- Sandra CHARRIERE 
Légère augmentation des licences. Les Championnats vont reprendre. 

Les interventions dans les écoles continuent en sachant qu’il y a des modifications de la prise en charge USEP  

CTF gère la partie technique et est aussi référent de secteur pour l’arbitrage 

Se pose la question de l’avenir du CD19- Sandra CHARRIERE annonce qu’elle ne se représentera pas pour la prochaine mandature 
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▪ CD 24 -Magali MANIERE 
Petite augmentation des licences : +30  

Les championnats jeunes redémarrent ce week end en partenariat, et ce depuis de nombreuses années, avec le CD47 

Un agent de développement qui au niveau de ses missions, est mis à disposition des clubs  

Temps fort fin Août avec l’organisation d’un tournoi avec 4 équipes de Starligue : bien que déçu sur la fréquentation, ce fut une belle 

fenêtre de promotion du Handball. 

▪ CD 33 – Etienne MEROP 
Augmentation de 2000 licences date à date avec à ce jour 9729 licenciés. Objectif : atteindre les 14000 licenciés 

524 équipes compétitives (-2 équipes / saison dernière) et 94 poules différentes 

639 mutations (beaucoup de mouvements de jeunes) 

Recrutement d’un nouveau CTS qui a particulièrement en charge la coordination des formations déployées en relation avec le terri-

toire et a également pour mission l’organisation de camps ( 1 sur les mois d’hiver et 2 sur les mois d’été) ainsi que la mise en place 

sur les CTS indoor de la formation de gardiens 

A ce jour, 7 salariés temps plein 

Titres : Chez les filles : championnes de France de Beach 2023 

            Chez les garçons : Vice-Champions de France aux inter comités à Orléans 

Axe de développement : renforcer le handball à 7 et mettre des moyens sur le développement du beach (équipements de terrains) 

▪ CD 40 – Cady DIALLO 
Problème sur une modification des statuts non adoptée en assemblée générale concernant la présence de représentants de secteur 

au Conseil d’Administration du comité 

RH : Recrutement d’un salarié responsable de la filière féminine, contrat à renouveler sur 6 mois, en formation VAE + MAD d’un club  

Perte d’un club (dette ligue) 

Licences : chiffre stable 

Championnats : en collaboration avec le 64 (Problématique sur les séniors masculins et féminines avec que 6 clubs) 

Equipes -18F cette saison 

Arbitrage : un peu plus d’arbitres adultes 

Objectif JAJ : faire un peu plus de qualité 

▪ CD 47 – Christophe GAUTHIER 
Points positifs : Reprise de l’activité cette saison avec un nombre d’équipes engagées en championnat en augmentation dans toutes 

les catégories 

           Forte demande en matière de formation contrairement à la saison 2022/2023 

Points négatifs : Départ de Patrice LOUSTAU, CTF de la Ligue qui était mis à disposition pour le CD47 et était en charge du PPF 

Féminin. Son départ met le Lot et Garonne en grande difficulté. Didier BIZORD confirme que la personne recrutée pour son rempla-

cement aura dans sa fiche de mission une MAD à destination du CD47. Christophe GAUTHIER souligne que ce pourrait être l’occa-

sion de revoir la collaboration entre les 2 structures Ligue et CD47 en ne se focalisant pas sur une personne mais sur les spécificités 

d’un chargé de développement, d’un technicien, selon les actions envisagées. 

Dans l’attente, le CD47 a essayé de trouver une alternative en allant chercher des MAD 

          Inquiétude sur la catégorie moins de 18F, difficultés à les fidéliser 

Remerciements à Françoise Nicole présente le week end dernier pour son accompagnement lors du premier tournoi de détection. 

▪ CD 64 – Jean-Michel LABORDE 
Augmentation du nombre de licenciés : +350 

Championnats ont débuté depuis 8 jours 

Nombre d’équipes engagées stable quelles que soient les catégories 

Mutualisation avec le CD40 sur la dernière phase de championnat 

Arbitrage : 40 arbitres T3 actifs. Besoin de 50 arbitres de plus.10 inscrits à la formation. (en 2018 : 120 arbitres) Collaboration envisa-

gée avec les Hautes Pyrénées  

Mise en place sur les équipes jeunes de l’obligation d’assister à un temps d’information, dans chaque club, d’une personne référente 

par catégorie (U13 et U15) et par sexe Une première réunion d’information aura lieu en début de saison pour essayer de leur donner 

un minimum de bagage et de culture handball et susciter une appétence à la formation 

▪ CD79- Sylvie CHARRIER 
Augmentation du nombre de licenciés : +318 

Essai : création d’un ½ championnat à destination des filles de plus de 35 ans, « championnat des altesses », avec une pratique loi-

sir, de hand à 4, sur 10 à 12 dates  

Championnat jeunes : début octobre 

Incivilités : Kakemono avec 10 conseils 

La soirée Flash Hand sera portée par le comité 

Réflexion/ conduite à tenir concernant la Section sportive de St Maixent en sommeil, ne peut être portée par le comité, partenaire, 

que jusqu’à la toussaint  

▪ CD 86 -Thierry THEVENET 
Augmentation du nombre de licenciés : +242  

Plusieurs clubs en saturation au niveau des catégories jeunes (manque d’encadrants et de créneaux) 

1 nouveau club : Hand loisir 

Pb avec un club qui semble être reparti à en croire les réseaux sociaux après s’être désengagé des championnats la saison dernière, 

devrait contacter la Ligue pour officialiser la situation  

Programmation d’une réunion organisée avec la présence d’un médecin sur les préventions des risques de traumatismes crâniens 

Relance des interventions en école sur le temps scolaire, 23 demandes à ce jour. Les territoires ciblés sont les territoires en difficulté 

et ceux labellisés Paris 2024. Le comité finance une grosse partie des interventions  

Interrogation sur le devenir de la section sportive du collège Renaudot – AG exceptionnelle en Novembre 
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Salariés : au complet avec 2 temps plein et 3 MAD avec des clubs 

Section sportive départementale du lycée du Bois d’Amour : Conventions signées avec Médecin, Kiné et préparateur physique 

Passage de la flamme olympique le 25 mai 

▪ CD 87 -Jérôme COUVILLERS 
Augmentation du nombre de licenciés. Nombre d’équipe équivalent 

Début des championnats le week end prochain 

Inquiétude/ JAJ : trou de génération. Pour les TQ du week end dernier : 1 seul binôme JAJT1  

Demande des clubs de remettre en place des stages de formation JAJ  

1 club en difficulté : club de quartier auquel est adossée une section sportive  

Adaptation / arrivée d’un club de « sourds » rattaché à la FFHB et plus à la fédération handisport.   

 

5. CTI 

▪ Signature par les comités de l’avenant 2023 au contrat Territorial Individualisé 2022/2025.entre la fédération et les territoires à adresser 
à la FFHB pour débloquer la somme allouée. 

▪ Positionnement pour 2023/2024 sur 2 actions relevant de l’axe « Performer Territorialement » qui seront portées par l’ensemble des 
comités et la Ligue, pour lesquelles il conviendra de mettre en avant le modèle économique, et de définir la clé de répartition car il s’agit 
bien d’actions co-financées 
Après de nombreux échanges il est acté que les 2 actions choisies seront :  

➢ Le Noël des Babys sur le mois de décembre 
➢ Finalités jeunes départementales avec des actions autour de l’arbitrage, la féminisation, la lutte contre les incivilités : 100% 

des arbitrages assurés par des JAJ, arbitrage au féminin sur les finalités filles, actions autour de l’incivilité avec un temps 
d’information et de sensibilisation contre les violences 

 

6. Questions diverses 

▪ Question CD40 -Inter comités :  
➢ Dates, lieux  

✓ Inter comités régionaux :  
o Masculins : le 4 /11 à Cognac 

                   le 14 /01/24. 3 poules, 3 secteurs différents 
o Féminins :  le 5/11 à St Loubès 

            le13 janvier sur plusieurs lieux.  
Françoise NICOLE précise que les lieux sont choisis de sorte que la situation géographique soit la plus adaptée en fonction des équipes qualifiées  

✓ Inter comités nationaux :se dérouleront le week end de Pâques, la FFHB a ressollicité la Ligue pour leurs organi-
sations 
o Féminins à Nousty 
o Masculins à St Junien 

▪ Question CD 47 – Peréquation arbitrage/ championnats régionnaux 
➢ Suite à une question de Christophe GAUTHIER, Arnaud CLEDAT confirme que les péréquations des arbitrages ont été 

adressées aux clubs en ce début saison 

▪ Prochain Conseil d’Administration : le 9 décembre 
 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 16h00 

 

Didier BIZORD        Patricia RAYMONDEAU  
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